



BALLESTEROS (EFE)

Álvaro García Ortiz promete el cargo de fiscal general en Palma

Álvaro García Ortiz tomó posesión ayer del cargo de fiscal general del Estado en un acto presidido por Felipe VI en el Palacio Real de La Almudaina, en Palma. El hecho

es inédito, pues es la primera vez que un fiscal general promete el cargo durante las vacaciones del Rey. Al acto acudieron el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, quien

se reunió después con el monarca; la ministra de Justicia, Pilar Llop, y el presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes.